
市議会６月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ５ 質問議員 原  卓 二 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 行政経営指針 2025 について 

 

⑴ 令和 10 年度以降の経常収支比率と実質公債費比率が悪化の傾向にあるが要因は

何と考えるか。 

 

⑵ 令和 12 年度以降はどのように推移していくと考えるか。 

 

⑶ 個別施設計画の管理方針の「施設総量の適正化」とある施設の対策方針「検討」

「処分」の進捗状況を示せ。 

 

⑷ 同計画が進むことによって公共施設の維持管理費がどの程度削減できるのか示

しては。 

 

⑸ 一般会計等資金収支計算書の公表を９月に前倒しにできないか。 

 

 

２ 町内会等に関する事業について 

 

⑴ 次年度から町内会案内板設置事業を個人情報保護の観点から廃止する予定と謳

ってあるがその具体的な理由は何か。 

 

⑵ この事業を継続し除却も対象に加えたらどうか。 

 

⑶ 消防施設設置事業における対象品目を柔軟に考えては。 

 

 

３ 悪質業者から高齢者を守ることについて 

 

⑴ 住宅補修等の工事が必要、と高齢者宅を訪問する業者の実態を把握しているか。 

 

⑵ 対応策を講じる必要があるのではないか。 

( １／１ ) 


